

AMLO celebra *Día de la Bandera*



Tanya Acosta

A yer viernes 24 de febrero, el presidente Andrés Manuel López Obrador conmemoró el Día de la Bandera en el Campo Marte.

Al commemorar el Día de la Bandera, el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó la relevancia de este símbolo patrio en los procesos históricos de México y sostuvo que "está por encima de banderías partidistas y otros intereses particulares o de grupos, por legitimos o poderosos que sean".

En la ceremonia en el Campo Militar Marte de la Ciudad de México, el jefe del Ejecutivo sostuvo que las y los mexicanos, aun siendo distintos en lo cultural, en lo político y en lo social.

"nos reconocemos en nuestra bandera, porque ella representa, esclarecida y eterna, la grandeza de nuestra patria".

El mandatario impuso la condecoración a Mérito Militar en Grado de Orden a la Bandera del Heroico Colegio Militar y encabezó el abanderamiento a escoltas en formación de la Secretaría de Educación Pública; de la Armada de México; de la Fuerza Especial y de Reacción de Intervención de la Guardía Nacional; del Escuadrón 701 y del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

Además, abanderó y tomó protesta a 84 escoltas en formación de la Armada de México, del Ejército Mexicano, de la Fuerza Aérea Mexicana, de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Educación Pública.

Acompañaron al presidente, la jefa del Gobierno de la Ciudad de México. Claudia Sheinbaum Pardo; la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya; los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González, y de Marina, José Rafael Ojeda Durán; integrantes del Gabinete Legal y Ampliado y representantes de los poderes Legislativo y Judicial.

Gobierno de México fomenta inversión con visión sustentable

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el Gobierno de México fomenta la inversión extranjera con visión sustentable en el territorio nacional, a fin de brindar bienestar social y proteger el ambiente.

> Por lo que, si Tesla decide instalar su planta en Nuevo León, AMLO advirtió que no se le otorgarán los permisos, pues no comprometerá el abasto de aqua local

Presidente Andrés Manuel López Obrador

para uso doméstico.

"Cualquier inversión, si es grande, implica más población, más servicios, más agua, calles, drenaje, transporte público, entonces no es crecer por crecer, sino que sea un desarrollo sustentable o que haya crecimiento con bienestar. (...) Decirles dónde es posible que se invierta, que haya agua, que haya espacios para el crecimiento urbano", remarcó.

Reiteró que las industrias deben asentarse en lugares donde puedan ofrecer servicios básicos.

"Sí nos importa mucho que se invierta en el país porque significa la creación de empleos, pero queremos también cuidar el territorio, no destruir el territorio, garantizar que no le falta agua a la gente porque el pueblo tiene que estar siempre por delante". enfatizó. Confió en que, al participar en asuntos

conto en que, al participar en asuntos relacionados con la lucha contra el cambio climático, los empresarios extranjeros demostrarán su dimensión social y ambiental ajustándose a las normas en México.

"No se puede caer en la anarquia, en el desorden. En el norte, en general, ya falta agua. O sea, son muy pocos los lugares donde hay agua. Cada tres años, Conagua emite una recomendación sobre la existencia de las aguas subterráneas, aguas superficiales, lo que se tiene de agua. (...) Están en rojo algunas regiones, estados", acotó.

AMLO celebra que Gertz Manero se reincorpore a sus funciones y que goce de buena salud

Por otro lado, López Obrador celebró que, Alejandro Gertz Manero, fiscal general de la República, esté recuperado, luego de los problemas de salud que enfrentó hace algunas semanas por lo que estuvo ausente de la Fiscalia.

El presidente comentó que hubo una campaña para difundir que el fiscal general de la República tenía cáncer y que estaba en fase terminal.